



Un grupo de adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús disfrutó de la obra teatral 'Romeo y Julieta', de William Shakespeare, producida por el Teatro Sánchez Aguilar y dirigida por Jaime Tamariz.

La obra de los amantes de Verona interpretada por doce actores principales y el coro de la 'Universidad Casa Grande' cautivó de principio a fin a los residentes de la tercera edad del Hogar.

Esta obra de trascendencia universal, llevada a escena con mucha maestría, llega al público de una manera instructiva e interesante.

"Tuve la felicidad de reencontrarme con la actriz Marina Salvarezza quien fue mi instructora de teatro años atrás" acotó Alberto Avilés, residente e integrante del elenco teatral "Viejos los Caminos".

Este tipo de presentaciones, genera bienestar en la tercera edad, influyendo positivamente en su estado de ánimo.

{gallery}noticias/2016/obra_romeo:310:200:0:2{/gallery}